

Ein stimmungsvolles vorweihnachtliches Geschenk

Neuweierer Musikverein spielt im Schlosshof / Konzert findet trotz Nieselwetter große Zustimmung

Neuweier (ds) – Es war eine Premiere, der hoffentlich weitere ähnliche Ereignisse folgen werden: Das erste Open-Air-Konzert des Neuweierer Musikvereins im Hof des Schlosses Neuweier war trotz Nieselwetter ein stimmungsvolles vorweihnachtliches Geschenk und fand erfreute Zustimmung.

Gegen das nasse Wetter spannte man den Regenschirm auf, klappte ihn später wieder zu, als der Regen aufhörte. Inzwischen füllte sich der Schlosshof zunehmend mit Gästen. Man genoss im stimmungsvollen Ambiente, beleuchtet vom flackernden Schein mehrerer Holzfeuerchen, Glühwein und Hefebäck, die Weine und Sekte aus

der Schlosskellerei, unterhielt sich mit Bekannten und ließ sich von den Musikstücken der Neuweierer Kapelle in eine weihnachtliche Stimmung versetzen. Dazu waren die von Dirigent Alexander Wurz und den Musikerinnen und Musikern ausgewählten Kompositionen wie geschaffen: traditionelle und moderne Stücke zu einem klangschönen Programm zusammengebunden, vorgestellt von Markus Meier und Werner Seiter. Zwölf Stücke wurden insgesamt präsentiert.

Bekannte amerikanische Weihnachtslieder wie „White christmas“, „Marys boy child“ und viele andere waren dabei, aber auch ein Potpurri euro-



Die Neuweierer Kapelle, beleuchtet vom flackernden Schein mehrerer Holzfeuer, zaubert mit ihren Stücken Weihnachtsstimmung herbei.

Foto: ds

päischer bekannter Weihnachtslieder. Ein festliches Solostück mit Tuba (Markus Meier)

er) und „der kleine Trommler“, eine wahre Ohrwurm-Melodie erklangen. Drei Tenorhörner

und eine Tuba taten sich zusammen und interpretierten den insbesondere in den Al-

penländern sehr beliebten Andachtsjodler aus 1830. Nicht fehlen durfte auch eine alte schottisch Weise, deren Dudelsackstimme von den Klarinetten übernommen wurde.

Angesichts des trüben Wetters sind der Vereinsvorsitzende Markus Meier und die Kapelle mit dem Besuch sehr zufrieden. Es gab auch Gelegenheit, sich mit der neuen Schlossbesitzerfamilie Schätzle zu unterhalten. Spendenkässchen waren aufgestellt, ihr Inhalt kommt zu einem Teil dem Neuweierer Kindergarten zugute, der Sicherheitswesten und Musikinstrumente für die Kinder wünscht. Der andere Teil fließt in die Jungmusiker-ausbildung des Vereins